



REINE ASTRID (Astrid Bernadotte, princesse de Suède, reine des Belges, dite la)

Née à Stockholm le 17 novembre 1905 ; décédée à Küsnacht, Suisse, le 29 août 1935.

Fille du prince Carl de Suède et de la princesse Ingeborg de Danemark, Astrid épouse Léopold, prince de Belgique et duc de Brabant, le 10 novembre 1926. Ce dernier accèdera au trône en 1934, sous le nom de Léopold III. Trois enfants naissent de cette union : Joséphine-Charlotte (1927), Baudouin (1930 ; Baudouin Ier, 5e roi des Belges) et Albert (1934 ; Albert II, 6e roi des Belges).

La reine Astrid connaît très vite une grande popularité auprès du peuple belge, qui apprécie sa simplicité : élevée à l'écart de la cour de Suède, elle a été inscrite dans une école ménagère, puis dans un institut de puériculture. A son image de mère de famille attentive s'ajoute celle d'une femme soucieuse de s'impliquer dans des actions caritatives : elle parraine de nombreuses associations, dans le domaine de la protection maternelle et infantile, notamment.

Sa fin tragique et prématurée aura également contribué à ancrer le souvenir de cette reine dans la mémoire des Belges : Astrid décède en effet des suites d'un accident de voiture, quelques mois avant ses trente ans.

Source :

Astrid, une reine trop tôt disparue / Christian Laporte (article publié le 28 août 2010 sur www.lalibre.be)